
 

Gott ist das Licht, das die 

Dunkelheit erhellt, auch wenn er 

sie nicht auflöst. Wir alle tragen 

einen Funken göttlichen Lichts in 

uns.   

Papst Franziskus 
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